

## Hasil Nyata P3MP, Kasdim 0309/Solok Penen Perdana Wortel

JIS Sumbar - [SOLOK.URBANESIA.ID](http://SOLOK.URBANESIA.ID)

Sep 8, 2022 - 23:49



SOLOK - Keuletan dan kesungguhan jajaran Kodim 0309/Solok dalam menjalankan Program Pemberdayaan Prajurit dan Masyarakat Produktif (P3MP) yang digagas oleh Danrem 032/Wbr Brigjen TNI Purmanto telah menampakkan hasil nyata dan memuaskan.

Seperti halnya yang di laksanakan Koramil 0309-02/Lembang Jaya, dengan

mengangkat program budidaya tanaman wortel di Nagari Kampung Batu Dalam, Kecamatan Danau Kembar, Kabupaten Solok yang sudah membuahkan hasil bahkan telah dipanen hari ini, Kamis, 8 September 2022.

Dengan kerjasama dan memanfaatkan lahan seluas 10 X 20 m, milik Iqbal, salah seorang warga binaan, Koramil 02/Lembang Jaya melalui Babinsa Nagari Batu Dalam Koptu Ricky Rinaldi menanam tumbuhan palawija jenis sayuran itu, hingga hari ini Kamis, 6 September 2022, bisa dipanen dengan hasil untuk kali pertama (perdana), mencapai ± 600 Kg. Adapun Wortel yang dipanen ini ditanam pada 28 Juni 2022, atau berusia ± 73 hari.

Panen perdana tanaman wortel ini diikuti oleh Dandim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, diwakili Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko bersama Plh. Danramil 02/Lembang Jaya Letda Inf Edi Chan Putra, serta anggota Staf Teritorial Kodim 0309/Solok.

Di sela-sela kegiatan panen itu, Kasdim 0309/Solok, Mayor Inf Hendra Arioko mengatakan bahwa, hasil yang dipetik itu adalah bukti nyata dari kesungguhan anggota di lapangan dalam menyukseskan program Pemberdayaan Prajurit dan Masyarakat Produktif yang dicanangkan oleh Danrem 032/Wbr, sehingga benar-benar mampu memberi manfaat bagi prajurit maupun masyarakat binaan.

Sementara Plh. Danramil 02/Lembang Jaya Letda Inf Edi Chan Putra menyebutkan, Program Pemberdayaan Prajurit dan Masyarakat Produktif ini telah menjadi motivasi bagi para Babinsa untuk mengajak masyarakat dalam mengelola lahan yang tidak produktif hingga mampu menghasilkan pundi-pundi rupiah untuk meningkatkan kesejahteraan prajurit dan masyarakat, sebagaimana yang dilakukan oleh salah satu Babinsa Koramil 02/Lembang Jaya Koptu Ricky Rinaldi.

“Seperti Koptu Ricky Rinaldi, Letda Inf Edi berharap semua Babinsa di Koramil 02/Lembang Jaya harus mampu mengajak masyarakat untuk produktif baik di bidang pertanian, peternakan, perikanan dan di bidang lainnya, guna untuk meningkatkan perekonomian prajurit dan membantu kesulitan rakyat,” ungkap Danramil 02/Lembang Jaya Letda Inf Edi Chan Putra. (MC/Amel)